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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  N.  506 
 
 
ANCORA INFILTRAZIONI D’ACQUA NELLA GALLERIA DI MALO. IL 
TRANSITO IN QUESTO TRATTO DELLA SUPERSTRADA 
PEDEMONTANA VENETA È SICURO? 
 
presentata il 10 ottobre 2024 dai Consiglieri Luisetto, Camani, Zanoni, Zottis, 
Bigon e Montanariello 
 
 
 
  Premesso che: 
- nel 2019, la galleria di Malo della Superstrada Pedemontana Veneta (SPV) 
era stata sottoposta a indagini da parte della Procura di Vicenza per un presunto 
caso di frode in pubbliche forniture, che aveva portato al sequestro 
dell’infrastruttura. Per la costruzione della galleria erano stati infatti impiegati 
materiali di scarsa qualità che avevano provocato una serie di crolli causando, nel 
2016, la morte di un operaio; 
- nella stessa galleria, il 31 maggio 2024, durante un’ondata di maltempo 
eccezionale, forti piogge hanno determinato infiltrazioni d’acqua nella volta del 
soffitto, dove già qualche mese prima erano state osservate delle crepe. Questo 
problema era già stato segnalato con l’interrogazione a risposta immediata n. 490, 
presentata il 19 giugno 2024, che però, a oggi, non ha ancora ricevuto risposta; 
- a seguito delle precipitazioni di lunedì 7 e martedì 8 ottobre 2024, la galleria 
maladense è stata nuovamente oggetto d’infiltrazioni d’acqua con la conseguente 
chiusura della corsia sud in direzione Malo.  
  Evidenziato che le trionfalistiche affermazioni pronunciate dal Presidente 
della Regione Veneto in occasione dell’inaugurazione della tratta stradale, 
secondo le quali: “La Pedemontana che inauguriamo oggi è un esempio di 
efficienza, di sostenibilità e rispetto ambientale”, paiono contraddire la realtà dei 
fatti che vede invece la presenza di preoccupanti crepe lungo la volta del soffitto 
della galleria di Malo, nonché notevoli problematiche legate alla contaminazione 
delle falde e all’impatto ambientale generato dalla realizzazione dell’opera stessa. 
  Considerato che: 
- il tratto della SPV che collega Malo a Montecchio Maggiore è stato 
inaugurato solo venerdì 29 dicembre 2023 e dopo poco più di dieci mesi di attività 
presenta già preoccupanti e ripetuti problemi di infiltrazioni d’acqua.  
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  Tutto ciò premesso, i sottoscritti consiglieri  
 

chiedono all'Assessora alle Infrastrutture e Trasporti 
 
di sapere qual è lo stato di sicurezza della Superstrada Pedemontana Veneta 
(SPV), con specifico riferimento alla galleria di Malo, viste le frequenti e 
significative infiltrazioni d’acqua che insistono in occasione delle piogge più forti. 

 
 


